
浦 和 区 自 治 会 連 合 会 

令和４年度 第５回 理事会 報告書 

        

 

      日時 令和５年１月１７日（火）１０時～１１時 

                   場所 ときわ会館 ５階 小ホール 

 

 

１ 開会 

  石井桂太郎副会長が開会を宣言した。 

 

２ 会長あいさつ 

   藤枝陽子会長から年頭の挨拶があり今年もよろしくお願いします。また、新型コロナウ

イルスが急拡大しており、新たな変異株も出現しているので安心できない。高齢者の死亡

も増加しているので感染に気をつけるよう挨拶があった。 

 

３ 理事会成立要件の確認 

理事 １８名中 １４名出席  成立した。 

 

４ 議事録署名人の指名 

  木崎第１地区の谷中理事を議事録署名人に指名した。 

 

５ 区からの依頼事項 

（１） 一般社団法人 UNSS（旧浦和西高校サッカー部 OB 会）より浦和西高校第一グラン

ドの人工芝化プロジェクトのチラシ回覧とポスター掲示の説明及び依頼があった。 

（２） さいたま市防犯協会より地域防犯推進委員の任期満了に伴う推薦について説明があ

った。 

（３） 公益財団法人埼玉県芸術文化振興財団より「日本昔ばなしのダンス」及び「埼玉会館

ランチタイム・コンサート」のチラシ回覧について説明及び依頼があった。 

（４） さいたま市都心整備課より（仮）浦和駅周辺まちづくりシンポジウムのチラシ回覧の

説明及び依頼があった。 

（５） 浦和区役所総務課より浦和区災害対策本部・避難所合同訓練について、令和４年度実

施報告及び令和５年度実施計画について説明があった。 

（６） 浦和区コミュニティ課より浦和区絵画作品展のポスター掲示について依頼があった。 

 

以上の依頼事項について了承した。 



６ 経過報告 

１１月２２日（火） 第４回理事会（浦和区役所１階 第２会議室） 

１月１１日（水） 第５回正副会長会（浦和区役所コミュニティ課内） 

 

７ 各専門委員会からの報告 

（１） 事業委員会 

秦野委員長欠席 

（２） 対策委員会 

佐々木委員長より浦和区自治連の防災冊子について、現在６００部印刷を依頼して

いるところであるが、完了次第、各自治会に５冊ずつの配布を予定しているとの説明が

あった。 

（３） 情報委員会 

村田委員長より、２月２１日（火）コミュニティ課内で情報委員会の会議を開催し、

「自治連だより」発行の準備を進めているとの報告があった。 

 

８ 協議事項 

（１） 研究発表会について 

 研究発表会については令和５年２月１４日（火）１０時より浦和コミュニティセンタ

ー９階第１５集会室で開催を予定している。現在、新型コロナが急拡大しているが、開

催の可否について理事に諮ったところ開催する方向で了承を得た。ただし、新型コロナ

の感染状況により急遽中止の判断もありうることとした。 

なお、事務局より北浦和・針ヶ谷地区から研究発表会資料が提出されていないとの報

告があり、石井副会長から北浦和・針ヶ谷地区の河西会長に連絡し、今週中に提出する

よう依頼することとした。 

 

（２） 総会における表彰者の推薦について 

 総会における表彰者の推薦について各地区連合会会長に依頼文を配布したので、各

地区で取りまとめ、３月３１日までに事務局に提出するよう石井副会長より説明があ

った。 

 

（３） その他 

・ 石井副会長より、来年度の総会について５月２３日（火）プリムローズ有朋で開催を

予定しているとの説明があった。総会終了後、懇親会も予定しているが、新型コロナ

の感染状況を踏まえ、次回理事会で懇親会開催の可否を検討することとした。 

・ 石井副会長より、木崎第一地区のアリーナガーデン自治会より浦和区自治会連合会か

らの退会届が提出されたことの報告があった。浦和区自治連としては受理するにして

も総会に諮る必要があることから正副会長で協議することとした。 



・ 佐々木理事より、さいたま市自主防災組織連絡協議会の浦和区理事として選出された

加藤理事の逝去に伴い、浦和区理事補充候補として針ヶ谷３丁目自治協力会の須藤富

平副会長を推薦したいとの報告があった。藤枝会長も了承済で、理事会においても了

承された。 

 

９ 閉会  

  高橋 明副会長が閉会を宣言した。 

 

 

令和５年１月２３日  浦和区自治会連合会 副会長 石井桂太郎  


